

Atletismo cubano logra seis primeros lugares en Bilbao



Seis primeros lugares y una nueva marca para la lid distinguió hoy a los cubanos en el Mitin atlético de Bilbao, otro de los momentos de su gira preparatoria rumbo al Campeonato Mundial pactado para Londres en agosto.

La ochocentista Rose Mary Almanza fue la protagonista de la doble alegría, pues aunque sus 2:00.30 minutos ganadores no merecen el calificativo de excelentes le sirvieron para rebajar el tope del certamen, implantado por ella el pasado año (2:00.49).

Rose Mary tiene como mejor tiempo de por vida los 1:57.70 acuñados en el 2015, un referente al que deberá acercarse para aspirar destaque en justas de primer nivel.

Otra de las premiadas este sábado en la pista Zorroza fue la discóbola Yaimé Pérez, nuevamente estable como clara señal de que esta pudiera ser su temporada.

Ahora ganó con 67,50 metros, pero lo más interesantes es que validó otros disparos importantes (67,28 y 66,10 metros), además de que apenas lamentó un fallo.

Aunque terminó segunda, su compañera Denia Caballero, campeona mundial del 2015, solo llegó a 62,27 metros que son demasiado "cortos" para su rango.

Una nota de prensa de los organizadores asegura que se resintió un dolor intercostal en el lado derecho luego de su quinta salida.

Otro de los éxitos de la isla se concretó en los 400 para hombres por intermedio de un Yoandys Lescay que concursó sin presión y entró a la meta en 46,37 segundos, otro crono poco significativo para lo que se necesita en justas de peso.

Andy Díaz cometió tres foul, pero incluso así fue el mejor del salto triple con 16,39 metros, y en longitud todo fue para Cuba: Maikel Massó con 7,97 metros y Yorgelis Rodríguez con 6,50.

Esta última es especialista de heptatlón y estaba anunciada para asistir al clásico de Rattigen, en Alemania, pero dificultades con su traslado provocaron el cambio y la opción de probarse en una de sus pruebas fuertes.

La marca lograda constituye récord personal, nueve centímetros más que los 6,41 exhibidos desde marzo pasado.

La tarde ibérica acogió además cuarto y quinto lugares de Reynier Mena (10,26) y Roberto Skyers (10,40) en los 100 metros entre varones.

A propósito del certamen de eventos múltiples de Rattigen, el doble bronceado olímpico Leonel Suárez abandonó durante el salto de longitud por una molestia que aconsejó no arriesgar.

La siguiente parada competitiva para los cubanos será el día 27 en la ciudad de Barcelona, que verá en acción a Mena, Skyers, Almanza y Massó.

Tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/133721-atletismo-cubano-logra-seis-primeros-lugares-en-bilbao>



Radio Habana Cuba